

Photo News



世界の一流選手が埼玉に

9月から熊谷市で行われるラグビーのワールドカップ。それを記念して、4月15日～17日、市役所ロビーに「ポップアップミュージアム」が設置されました。日本初開催となるこの大会の成功を祈願し、みんなで応援しよう。

全力ではしゃぐ！

4月21日、鶴ヶ島保育所で行われた子育て講座「パパと遊ぼう！新聞ビリビリ」。新聞をビリビリ破いて、「それ～！」とみんなでかけ合いっこ♪家では、なかなかできない遊びに、子どもたちだけでなく、パパたちも大はしゃぎでした。



鶴ヶ島初の音楽フェス開催！



4月22日、ふるさと応援大使の「鶴」が来庁し、47都道府県ツアーでの活動報告と、10月6日(日)に運動公園で行う「鶴フェス」の開催宣言がありました。皆さんお誘い合わせの上、ぜひお越しください！入場は無料です！詳細は改めてお伝えします。

琴でつながる、仲間の輪

4月25日、大橋市民センターで初心者を対象に行われた、「お琴体験教室」。慣れない姿勢や指使いに四苦八苦しながらも一生懸命に取り組んでいました。最後に「さくらさくら」と「荒城の月」を全員で演奏。参加者たちは、いつの間にか仲間になっていました。





お母さん、いつもありがとう

5月11日、上広谷児童館で行われた「母の日のクッキー作り」。参加した子どもたちはお母さんの顔を思い浮かべながら、クッキーで顔を作り、カードにメッセージを書きました。「ママへ 大好きだよ。いつもありがとう」、短い言葉の中に子どもたちの愛が溢れていました。

初夏、まつり賑わう

5月11日、12日、富士見市民センターにて、「第31回富士見わかばまつり」が開催。5月とは思えない暑さの中、両日たくさんの方が来場し、ステージイベントや、模擬店などを楽しみました。また、センター内では子どもたちが文字パズルゲームを楽しむ姿も。みんな全部見つけられたかな？



世界に一つだけのもの

5月10日、若葉駅西口広場で「わかば結市第23回ハンドメイドフェスタ」が開催されました。こだわりの手作り品が店頭にずらり！ワークショップもあり、デコスイーツを使って作る、オリジナルのカップケーキは女の子に大人気！本物みたいでとっても美味しそうだね！



道路では「止まる・見る・待つ」を心がけよう！

5月15日、長久保小学校で行われた「交通安全教室」。交通指導員や西入間警察署員から交差点の渡り方や道路での注意点を教わりました。校庭に設置された信号機や横断歩道での実践体験では、「右よし、左よし、右よし、信号よ～し！」と指さし確認。楽しく学ぶことができました。

